



Actualidad

Ecopetrol hizo nuevo descubrimiento de gas, esta vez en el sur del Caribe Colombiano

Ecopetrol hizo nuevo descubrimiento de gas, esta vez en el sur del Caribe Colombiano

Para lograr la presencia de gas en el pozo Gorgon – 2 la estatal hizo unos de maquinaria de última tecnología en el trabajo de aguas profundas



Ecopetrol Foto: Colprensa



— Cristian Medina Atuesta Hace instantes

Desde **Ecopetrol** se dio a conocer que el pozo exploratorio y delimitador **Gorgon-2** comprobó la presencia de gas en aguas ultra profundas en el sur del **Caribe colombiano**, con una columna de agua de cerca de 2.400 metros, la más grande realizada en Colombia, y una profundidad total superior a los 4.000 metros.

La estatal explicó que **el pozo**, ubicado aproximadamente a 70 kilómetros de la costa caribe, **se perforó con un buque de última tecnología para aguas profundas**.



Lote En Arriendo - Bogotá S...

Fincaraiz

COMPR.

Así, las cosas, **el nuevo hallazgo par Ecopetrol** significa una confirmación de la extensión del descubrimiento de gas realizado en 2017 en **Gorgon-1** y a su vez ratifica la existencia de una provincia gasífera costa afuera en Colombia, en la que también se realizaron los descubrimientos de Kronos en 2015 y Purple Angel en 2017, los cuales en la actualidad hacen parte del Caribe Sur.

Le puede interesar

> **Ecopetrol** obtuvo ganancias históricas y rompió récord en el primer semestre del año

Últimas Noticias

Gustavo Petro lanza convocatoria para buscar profesionales en el país

'No fue mi culpa', la serie que lanzó Star+ en relato de la violencia de género

Una Colombia fuera de Colombia
Polémica por declaraciones de Aida Avella sobre manejo de las inundaciones en Lorica

Ciclovía nocturna en Bogotá: horarios, cierres, desvíos y qué día se realizará

Stories de WRadio



Contrarreloj

Peláez y De

Sigue La W

Progr La WF

PUBLICIDAD



Apartamento En Arriendo ...

Solo

\$ 1.000.000



Apartamento En Arriendo ...

Solo

\$ 600.000



Apartamento En Arriendo ...

Solo

\$ 650.000

Apartamento En Arriendo ...

Ante el escenario, **Felipe Bayón**, presidente de **Ecopetrol**, dijo "nos complace anunciar la finalización de este pozo de exploración y delimitación en aguas ultra profundas. Este resultado del pozo Gorgón-2 nos permitirá avanzar en la evaluación de estos hallazgos en el Caribe Sur, que en caso de un eventual desarrollo permitirá incrementar las reservas de gas de Colombia y abastecer la creciente demanda de este energético fundamental para la transición energética que emprendió **Ecopetrol** y el país".

Finalmente, se recordó que **Ecopetrol** y Shell son socios en los bloques del Caribe Sur con 50% de participación cada uno.

Ecopetrol # Caribe # Gas + MÁS

También en la web

Recomendado por **Outbrain**



Siguiente artículo



Actualidad

Ad

Gustavo Petro lanza convocatoria para buscar profesionales en el país

Según la iniciativa de busca construir un nuevo país con nuevas personas.



Últimas Noticias

Gustavo Petro lanza convocatoria para buscar profesionales en el país

'No fue mi culpa', la serie que lanzó Star+ en relato de la violencia de género

Una Colombia fuera de Colombia

No todo lo que les suena bien a los ciudadanos es conveniente: Bruce Mac Master